

Schöne Neuigkeiten aus der DKMS – Registrierungsaktion im Februar 2020

Stammzellenspender*in schenkt neue Lebenschance

Themen wie Blutkrebs dürfen nicht in den Hintergrund treten, mehr denn je brauchen Patient:innen in aller Welt unsere Hilfe: Alle 12 Minuten erhält alleine in Deutschland ein Mensch die Diagnose Blutkrebs. Für viele Betroffene ist die Übertragung gesunder Stammzellen die einzige Überlebenschance.

Deutschlandweit klärt die DKMS mit ihrem Projekt seit mehr als 15 Jahren an Schulen über das Thema Blutkrebs auf und ermöglicht Schülerinnen und Schülern ab 17 Jahren die Registrierung als potenzielle Stammzellspender:innen. Bis heute haben bundesweit bereits mehr als 450.000 Schüler:innen mitgemacht und durch ihren großartigen Einsatz das Leben unzähliger Patient:innen gerettet.



Bei unserer Registrierungsaktion im Februar 2020 haben sich 64 Personen als Stammzellenspender:innen registrieren lassen. Nun ist eine Person davon vor kurzem Stammzellspender:in geworden und hat einem an Blutkrebs erkranktem Menschen eine zweite Lebenschance geschenkt.

Somit ist bisher aus **JEDER** unserer Registrierungsaktionen (außer der letzten 2022- aber was nicht ist, kann ja noch werden) ein/e Stammzellspender:in hervorgegangen.

Das ist ein toller Erfolg, auf den wir stolz sein können.

Dieser Erfolg dient natürlich auch als großer Ansporn, die DKMS - Registrierungsaktion weiterhin durchzuführen.